

# JIS.CO.ID

## Atlet Catur Asal Kediri Tak Kenal Lelah Baru Tiba di Kassel Langsung Latihan

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.JIS.CO.ID](https://KOTAKEDIRI.JIS.CO.ID)

Aug 20, 2024 - 17:07



Banjarmasin - Dua Atlet asal PWI Kediri mewakili Atlet Porwanas Jatim tiba di Banjarmasin dan langsung gelar latihan, salah satunya atlet catur Arya Panama.

Semangat yang luar biasa diperlihatkan kontingen Jawa Timur yang berlaga di Pekan Olahraga Wartawan Nasional (Porwanas) XIV Tahun 2024.

Kontingen Porwanas Jatim berangkat ke Banjarmasin terbagi dua kloter menggunakan pesawat. Rombongan Jatim sampai di Banjarmasin tanpa ada kendala apapun mulai berangkat hingga tiba semua aman tidak ada masalah.

Namun, setelah sampai di Banjarmasin tanpa mengenal lelah, atlet catur Porwanas Jatim langsung menggelar latihan. Seperti, atlet catur asal PWI Kediri Arya Panama dan beberapa cabor lain juga memilih langsung menjajal venue futsal di daerah Banjarbaru.

Sementara itu, atlet e-sport juga ikut latihan tanpa mengenal lelah di Resto Treepark Hotel, tempat kontingen Jatim menginap.

Tak mau kalah, atlet e-sport Jatim juga memanfaatkan televisi besar di lobi hotel untuk berlatih.

Wakil Komandan Kontingen Porwanas Jatim, Meiga Ridwan mengapresiasi semangat yang ditunjukkan para atlet. Ia berharap semangat ini bisa terus terjaga hingga pertandingan yang akan digelar mulai 21-25 Agustus 2024.

"Alhamdulillah, semua atlet Porwanas Jatim sudah tiba di Banjarmasin. Beberapa cabor langsung latihan sendiri-sendiri, meskipun masih lelah. Mereka punya semangat dan mudah-mudahan bisa meraih hasil terbaik untuk Jawa Timur," kata Meiga Ridwan di sela-sela menemani atlet catur berlatih. Selasa (20/8/2024)

Diketahui, kontingen Jatim akan tampil pada 17 nomor pertandingan atau perlombaan dari sembilan cabang olahraga (cabor) yang dihelat di pesta olahraga terakbar antar wartawan anggota PWI itu. Diantaranya, futsal, catur, e-sport, bulutangkis, tenis, biliard, tenis meja dan atletik.

"Kita mengandalkan semua cabor seperti, futsal, e-sport, bulutangkis, catur dan cabor lainnya untuk bisa mendulang medali emas," ungkapnya.